

IV

PIERRE DE MIGNOT, écuyer, seigneur de Bièvredan, fils de Guillaume et de Guillemette de Coquerel, épousa, le 7 avril 1484, Jeanne de Sainte-Beuve. Le 22 janvier, il fit un contrat de vente; le 28 mai, même année, il reçut de Guillaume de Paissay l'hommage pour la terre d'Hodeng, et le 17 mai 1501, de Ransin Nompier, pour le fief de Sablon, dépendant l'un et l'autre de Bièvredan. La date de sa mort est inconnue. Il dut laisser plusieurs enfants; car, d'après un fragment d'acte, on voit sa veuve, Jeanne de Sainte-Beuve, en son nom et au nom de ses enfants mineurs, recevoir différents droits et rentes nobles du sieur Sainte-Croix-Colombier, mais on n'a pu découvrir leurs prénoms, sinon celui du suivant.

V

ADRIEN DE MIGNOT, écuyer, seigneur de Bièvredan, fils de Pierre et de Jeanne de Sainte-Beuve, épousa Marguerite de l'Hermite. De concert avec sa mère, il acheta de Pierre Langlois un fonds de terre avec tous ses droits, pour lequel il donna aveu et dénombrement au seigneur de Rouvray, le 5 juin 1542, et le 11 octobre, même année, au seigneur de Sainte-Luce, et de nouveau, le 5 juillet 1552, au seigneur de Rouvray, et le 14 octobre,